

## Kasdam IV/Diponegoro Lantik 567 Mantan Siswa Menjadi Prajurit Dua

Agung widodo - [KEBUMEN.UPDATES.CO.ID](http://KEBUMEN.UPDATES.CO.ID)

Apr 14, 2022 - 16:07



Nikon D7500, 30mm, f/14, 1

*Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito pada Upacara Penutupan Dikmata TNI AD Gelombang II TA. 2021 (Ov) yang berlangsung di Lapangan Chandradimuka Secata Rindam IV/Diponegoro, Gombang. Kamis, (14/04/2022).*

KEBUMEN- Sebanyak 567 Calon Prajurit TNI AD secara resmi dilantik menjadi Prajurit Dua oleh Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito pada Upacara Penutupan Dikmata TNI AD Gelombang II TA. 2021 (Ov) yang berlangsung di Lapangan Chandradimuka Secata Rindam IV/Diponegoro, Gombang. Kamis,

(14/04/2022).

Tampil sebagai lulusan terbaik yakni Dian Setiya Pambudi, merupakan putra Bapak Aswan (Perangkat Desa) berasal dari Purbalingga, disusul oleh Rizqi Septiarso di peringkat kedua putra Bapak Sutjipto (Petani) dari Pekalongan dan Yogi Dani Arena pada peringkat ketiga putra Bapak Rosid (Pedagang) dari Banjarnegara.

Membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono, Kasdam mengatakan ditandai dengan selesainya pendidikan selama kurang lebih lima bulan, maka hal tersebut menjadi awal pengabdian sebagai seorang prajurit TNI AD.

Pelaksanaan pendidikan tersebut juga ditujukan sebagai upaya untuk menanamkan rasa bangga dan kecintaan terhadap korps TNI AD, agar mampu melaksanakan tugas dengan baik, profesional, dicintai dan mencintai rakyat.

“Mulai saat ini kalian harus bersikap dan berperilaku sebagai seorang prajurit sejati yang memiliki disiplin mengabdikan kepada satuan bangsa dan negara, memiliki loyalitas tinggi dan tidak mudah menyerah. Jadilah prajurit yang tangguh dan militan, siap berkorban bagi NKRI” tegasnya

Selain itu ilmu yang telah didapatkan selama menempuh pendidikan lima bulan tersebut merupakan ilmu dasar dalam mendukung pendidikan lanjutan yang akan dilaksanakan sesuai dengan kecabangan masing-masing.

“Selalu dekatkan diri kepada Tuhan YME, jangan pernah lengah, selalu jaga kesehatan dan terus tingkatkan kemampuan fisik untuk mendukung pelaksanaan pendidikan kecabangan nanti”

Pada kesempatan yang sama Pangdam IV/Diponegoro juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Danrindam beserta staf, Dansecata, para Guru Militer (Gumil) dan pelatih. Meskipun dalam situasi Pandemi Covid-19 dapat menyelenggarakan pendidikan dengan baik, sehingga tujuan dan sasaran pendidikan dapat tercapai.

Upacara Penutupan Pendidikan ini dihadiri Danrindam IV/Diponegoro Kolonel Inf Mochamad Arief Hidayat, Asrendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Wisnu Kurniawan, S.Sos., M.I.P., Perwakilan Asisten dan Kabaladkam IV/Diponegoro, Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf. Eduar Hendri, S.I.P., Kapolres Kebumen, Dansecata beserta seluruh pelatih.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendam IV/Dip